



August 2025

Liebe Geschwister

Wir hatten ja angekündigt, dass wir euch etwas über die Kinder und die einzelnen MitarbeiterInnen schreiben wollten. So möchten wir euch heute **Alice Auma** vorstellen:



Alice ist 50 Jahre alt und arbeitet seit Beginn der Kinderarbeit im Jahr 2018 mit Shadrack.

Sie ist Witwe mit zwei erwachsenen Kindern und kommt aus Bugiri.

Bevor sie dazu kam, unterrichtete sie in einer Berufsschule Mode und brachte den Schülern das Schneidern von Kleidern bei. Shadrack war selber als Schüler an der Schule und kannte Alice als Nachbarin.

Als sie seine Arbeit mit den Kindern kennen lernte, wollte sie schliesslich gerne mithelfen. So ist sie zu einer Ersatzmutter für die Kinder geworden. Gerade die Kleinen lieben sie sehr. Die Kinder im Heim sind ja Waisen.

Alice hilft in der Erziehung und kümmert sich um Verletzungen. Gleichzeitig arbeitet sie überall mit und kocht auch sehr gut.

Nachdem sie dieses Jahr eine Nähmaschine erhalten hat, lernen die Mädchen mit ihr das Nähen von Kleidern.

Was sie auch liebt: Den Kleinen Lieder vorzusingen.

Sollte ihr jemand schreiben wollen, dann sendet es uns bitte, wir werden es gerne weiter leiten.

So wie alle Mitarbeiter, arbeitete sie jahrelang ohne festen Lohn. Wirklich motiviert durch ihre Liebe zu den Kindern.

Nun, an euch alle, noch einmal herzlichen Dank für eure Hilfe und herzliche Grüsse

Lilly, Markus, Matthias und Willi

